
最大の内助者奥様へ
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ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし
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｢子どもサミット」の小口青少年委員長へ

、
「
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会 長 吉 田 守 副 会 長 伊 藤捷雄幹事青木秀雄
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事務局の新井さん、

須永さん、広瀬さんへ

木村副幹事へ

第６２４回例会の記録No.３７平成３年６月26日㈱Ｐ

舘野国際奉仕委員長ご夫妻へ

１９９０～'９１年度吉田守年度終る

｢一年間ご苦労様でした」－吉田守会長より「特別功労」の花束贈呈一
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１９９０～‘91年度最終例会

日時：平成３年６月２６日㈱

会場：深谷「一力」

司会：松崎ＳＡＡ委員長

点鐘：１９:00～

ソング：「奉仕の理想」

お客様：第四分区代理橋田弥寿男様

本年度のターゲット及び四つのテスト唱和

リーダー伊･藤捷会員

会長 報告 吉田守会長

Ｉ得励

皆様今晩は。本日

は会員並びにご夫人

の皆様には大勢出席

頂き誠にありがとう

ございます。初めに

６月２１，２２日の般終

事、木村副幹事のご会長幹事会には青木幹事、木村副幹事のご

協力によりまして立派にホスト役を務める

事が出来ありがとうございました。

次に23日に行われました第11回岡部町身

体障害者スポーツ大会には、悪天候の中大

勢の会員のご協力誠にありがとうございま

した。お蔭様で無事終了する事が出来まし

た。尚チャリティーバザーも全会員の暖か

いお心使い、ご協力によりまして今迄にな

い売上高となりました。

本日のこの夜間例会がいよいよ最後の例

会となりました。一年間会員始め奥様方に

は絶大なるご支援ご協力それにご指導を頂

き、岡部ロータリークラブ会長と言う私に

とっては本当に大きな、そして重過ぎる程

の大役を果たす事が出来ました。この一年

間のやる事、なす事の大半が私にとって初

めての経験でした。’忙しい体なので家族に

しわ寄せがいったり、辛い事もありました

が、それ以上に得る事の方がはるかに大で

した。この経験をこれからの人生に、又岡

部クラブのために大いに生かしてまいりた

いと思っております。本当に一年間ありが

とうございました。

なにはともあれぎ本日は最終夜間例会で

す。最後まで楽しく過ごしましょう。終り

に今年度同様次年度も皆様方のご協力をお

願いし、最後の会長報告を終らせて頂きま

す。

いぃE巧池仏eG司全ＥＢ司発E巧宅亀Eな＝ｅ３､公ＥＳ宅氏②e,ﾛﾑE写和良Ｅ

幹 事報告

青木幹事

く理事会報告＞

１．次年度予算の件

2．定例理事会は第

三例会後に開催

3．夜間例会負担金、3．夜間例会負担金、一人3,000円

4．クラブ行事の会員負担金について

5．慶弔規程は現行通り

６．７月のプログラムは計画書通り

7．その他、ジャズコンサートの件、お手

伝いさんの手当、定款及び細則の改訂、

チャーターナイト等の参加者負担金、

ビジターフィーは現行通り
⑤、い⑧3,-s宰唾v全ａｓ¥津ＥＳ司会E電烏PE覇1E巧宅島丘覇全ｅ

委員会幸Ｒ告
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☆出席委員会斎藤委員長

出席率100％（ご夫人11名）へ

☆スマイルＢＯＸ委員会河田清委員長

橋田様：岡部ロータリークラブの皆様今晩

は〃平素大変にお世話様になっており

ます。今夜は皆様のお仲間入りをさせて

いただきます。岡部ロータリークラブの

発展と皆様の御多幸をお祈り申し上げま

す。皆様よろしく。

竹垣：吉田年度も無事終了ですね。一年間

誠にごくろう様でした。

船木：私は、今度国税庁のモニターになり

ましたので、国の為に納税を大きく納め
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るように頑張って下さい。

高瀬：吉田守会長、一年間本当にご苦労様

でした。ようやく肩の荷がおりたと思い

ますが、又太らないように気をつけて下

さい。

樋口：吉田会長、この一年間御苦労様でし

た。今後の御活躍に期待しています。

伊藤捷：吉田会長一年間大変にご苦労様で

した。次年度も今の心がまえを忘れずに

私めを助けて下さいますようお願い致し

ます。

松崎：皆様今晩は。お世話様になります。

吉田会長一年間ご苦労様でした。今晩は

最終例会です。一年間の汗を流すようゆ

っくり飲んで下さい？伊藤次期会長の

ご健勝をお祈り致します。

渡辺：吉田会長以下一同様一年間ご苦労様

でした。

伊藤幸：吉田年度、大変御世話になりまし

た。

川田：吉田会長、一年間ご苦労様でした。

木村：皆さん今晩は。本日は吉田年度最後

の夜間例会です。会長・幹事大変ごくろ

う様でした。私としては、本日大変「キ

ンチョウ」しています。次年度幹事とし

て、又今夜の親睦委員長として、どうか

皆様のご指導ご協力のほどよろしくお願

い致します。

吉田恒：皆様今晩は。今夜は吉田守年度最

後の例会です。一年間ご苦労様でした。

青木幹事、ご苦労様でした。今夜は大い

に語り大いに飲んでロータリーライフを

満喫しましょう。ゆかいにそして楽しく

過しましょう。

金井：皆さんこんばんは。本日は初めて同

伴で出席させて頂きまして、普段と勝手

が違いとまどっています。家内はもっと

心配だろうと思います。兎に角「一度は

致し方ないことだから覚悟しよう」と一

緒に参加しました。今後ともよろしくお

願い致します。

小口：吉田守会長様一年間ごくろうさまで

した。私も青少年委員長を勤めさせてい

ただき大変勉強になりました。ありがと

うございました。今夜は夫婦で参加させ

ていただきます。

河田五：吉田会長、１年間ごくろう様でし

た。大役を無事終了されました事をお喜

び申し上げます。又今後共宜しく御指導

頂きます様お願い致します。

神尾：先日の父の葬儀に際しお忙しい中に

もかかわらず御会葬下さいまして、誠に

有りが度う御座居ました。

樋口先生には、長いあいだお世話をし

て頂き本当に有りが度う御座居ました。

皆様、これからも宜しくお願いします。

尾熊：先日の身障者スポーツ大会にご協力

いただきありがとうございました。また

バザーも、もり上げていただき多額の売

上になり一部を社協に寄付させていただ

きました。

吉田会長、１年間ご苦労様でした。次

期会長の伊藤さんがんばってください。

青木：橋田分区代理様、先日は大変お世話

様になりました。本日もようこそおいで

下さいました。会員奥様方もようこそ。

吉田守会長、１年間本当にご苦労様で

した。次年度の伊藤捷雄様の門出をご期

待申し上げます。

河田清：誕生日が６月20日でした。４３回目

です。この日を迎えるといつも今年こそ

何かをしなくてはと思い43回をむかえて

しまいました。でも今年は勉強以外は何

もしなくていいと割切っているので、気

が楽です。

吉田会長、１年間御苦労様でした。今

－３ －



平成３年６月２３日(印

日はおおいに飲みましょう。

吉田守：長かった一年間もいよいよ妓終例

会となり、余すところ後四日となりまし

た。全会員の皆様方に周り中から支えら

れ何とか身に余る大役を務めさせて頂き

本当にありがとうございました。本日は

時間が来るまで楽しく過ごしましょう。

橋田分区代理様、おI忙しい中ようこそ

おいで下さいました。又先日の会長幹事

会には大変お世話様になりありがとうご

ざいました。

⑨本日の奉仕額４２，０００円
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第４分区代理

橋田弥寿男様

皆様こんばんは。

先日の大野会長のご
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葬儀には、多数会員のご焼香を頂き感謝い

たします。至らない分区代理でありました

が、１０クラブの会長。幹事のご協力を頂い

て、無事大任を果たすことができました。

岡部ＲＣの益をのど発展を祈念致します。 誕生祝 結婚祝

《
６

匂

回親睦会は、木村親睦委員長（代理）の司

会により、「花束贈呈」「次期役員紹介」

舘野会員の提供による「オークション」

「カラオケ」があり、楽しいひとときを

過し、次期の活動への盛り上りにつなげ

ることができました。

『
」

ヨ

シ

岡部町身障者スポーツ大会への参加協力

時女小雨の降る悪天候の中、プログラム予想を上回る収益を上げることができまし

の変更もありましたが、無事終了致しました。収益金の中から10万円を「岡部町身障

た。恒例のバザーも、会員のご協力により者福祉会」へご寄付いたしました。

雇澗蟹１"
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ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし
パウロＶ､C,コスタＲ､1.会長

●

ＯＫＡＢＥＷＥＥＫＬＹ
会長吉田守副会長伊藤捷雄幹事青木秀雄

Office:c/bSaitama-BankOkabe2F2627-1，ohaza-OkaOkabe-machi,Ohsato-

gun,Saitama-kenJapan369-O2，ｐｈｏｎｅＯ４８５－８５－３０６５

第６２２回例会の記録No.３６平成３年６月19日㈱

司会：渡辺ＳＡＡ委員

点鐘：１２:30～13:３０

ソング：「奉仕の理想」

本年度のターゲット及び四つのテスト唱和

リーダー青木幹事
ｇ●画一画●画争唾●画一画宇画争四一画一⑥

会 長報告吉田守会長
｡－画一画一画一画争画一画一画一画一画争●

先日の春の花撤去作業には大勢の会員の

ご協力ありがとうございました。尚河田清

寛会員におかれましては当日の９日は都合

が悪いとの事で前日に一人で半分以上の作

業をなされました。これぞ正しく、奉仕の

精心だと思います。私もこれからは河田会

員を見習って行きたいと思います。本当に

ご苦労様でした。

次に来る２１，２２日は最終会長・幹事会で

す。深谷東クラブと岡部クラブでホストを

務める訳ですが、秩父へ３名で出席してま

いります。

次に23日は第１１回岡部町身体障害者スポ

ーツ大会です。例会変更ですのでお忙しい

とは思いますが絶大なるご協力よろしくお

願い致します。尚バザーにおかれましても

－１－

前年度を目標に、これ又よろしくお願い致

します。

最後になりましたが、２６日は今年度最後

の夜間例会です。木村親睦委員長が色を楽

しい催しを考えておりますので、会員始め

大勢の奥様のご出席をよろしくお願い致し

ます。

皆様に残念な計報をお知らせしなければ

なりません。深谷ＲＣ大野節未現会長は、

本早朝「くも膜下出血」のため、お亡くな

りになりました。本夕７時よりお通夜、明

日ご葬儀とのことであります。故人のご冥

福をお祈り致しますと共に、ご葬儀への列

席をお願い致します。
｡ｰ画一画一四壱画一画●画一四一画≠画一、

幹 事報告青木幹事
● ｰ 画 一 画 ● 国 一 画 一 画 一 画 一 画 一 四 一 画 一 ⑨

＜来信文書＞

①秩父ロータリークラブより。(1)第４分区

第一回会長幹事会開催の連絡。日時３年７

月４日約６時、場所、長瀞、養浩亭、ＴＥ

ＬＯ４９４（66）３１３１、会費１クラブ２０，０００

円。(2)役員及び理事名簿。

②深谷ロータリークラブより。(1)１Ｍ決算



書。(2)次年度、理事及び役員名簿。

③児玉ロータリークラブより、理事及び役

員名簿。

④皆野長瀞ロータリークラブより、理事及

び役員名簿。

⑤ねぎぽうずの会より、ねぎぼうず通信と

払込通知書。

⑥ふおと神奈川㈱より、次年度ターケット

掲示板の案内及び注文書。

⑦ティーワン㈱より、次期親睦委員長宛に

案内文。

③会報。(1)深谷ロータリークラブ。(2)川本

ロータリークラブ。(3)秩父ロータリークラ

ブ。(4)皆野長瀞ロータリークラブ。

⑨例会変更。（１）児玉ロータリークラブ、６

月18日㈹親睦旅行のため、水上緊楽、点鐘

６時30分、６月25日㈹さよならパーティの

ため、本庄五州園、点鐘６時30分。(2)皆野

長瀞ロータリークラブ、６月27日㈱秩父Ｒ

Ｃ合同例会のため、６月25日㈹農園ホテル

６時点鐘。(3)深谷ロータリークラブ、６月

25日㈹さよなら例会のため、東鳳閣、６時

30分点鐘。(4)川本ロータリークラブ、６月

25日、水上豪楽、６時点鐘（引き継ぎ会）

のため。
~国●画一四字画幸画一“●画争画●画争◎

委 員会報告
●●画争国 一 画 ● 画 争 画 一 画 一 画 ● 国 争 画｡｡

★ 出席委員会神尾委員

総数２９名出席者２０名

出席率６８．９％

★スマイルＢＯＸ委員会木村副幹事

吉田守：舘野会員、先日は大変お世話様に

なりました。お蔭様で吉田自動車総員３

名は、このたび色右な初体験をさせて頂

きました。本当にありがとうございまし

た。

吉田恒：本日は学校健診並びに予防注射に

つき早目に失礼させていただきます。

伊藤捷：先日は、宮崎支店長を始め関係者

の皆様には大変にお世話様になり、誠に

ありがとうございました。

舘野：今月の１３，１４，１５日の２泊３日で北

海道一デッカイドウで大陸的な素晴らし

い環境でおいしい空気、食物を満喫して

まいりました。お蔭様で長生き出来そう

です。

吉田守会長、大変お世話様になりまし

た。ありがとうございました。

樋口：６月15,16日埼玉県医師会釣同好会

で、会員、職員総勢40名、新幹線で新潟

に釣りに行ってきました。釣果はあじ５０

尾、キス５尾でした。それよりも夜の新

潟の町が面白かった様です。

青木：本日は葬儀のため早退させて頂きま

す。大変迷惑をおかけしますが宜しくお

願いします。

河田清：本日は所用により欠席させていた

だきます。吉田会長及び伊藤会長エレク

ト、ガンバッテ下さい。

◎本日の奉仕額8,000円

★社会奉仕委員会尾熊委員長

①岡部駅を飾っているフラワーポットの植

木が枯れていて、気になっていたのですが

先日吉田恒バスト会長が「ヒバ」を植えか

えて下さいました。蔭ながらのご奉仕を心

から感謝いたします。

②来る６月23日の身障者スポーツ大会及び

バザーについてのご協力を、よろしくお願

いいたします。

★親睦委員会木村委員

６月26日の最終例会につきましては、文

書でもご連絡しておりますが、本日は、最

終的に人数を確認することになっておりま

す。

欠席の連絡のない方は、出席扱いとなり

ますので、よろしくお願い致します。

－２－

う

弓
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なお、場所は「深谷一力」６時30分に中

央公民館に迎えのバスが来ることになって

おります。

★会計宮崎会計

本年度も、残すところ10数日となりまし

た。会計の処理の方も大体目途がついて参

りましたが、ベトナム関係、誕生・結婚関

係で多少未納の会員がおりますので、よろ

しくお願い致します。なお、２６日の最終例

会までには処理ができるように、ご協力を

よろしく。

クラブフォーラム

「新年度に向けて」

吉田守会長の挨拶のあと、司会は伊藤捷

雄次期会長にバトンタッチされた。

＜来年度のクラブ会長方針＞

詳細については、次年度に発表するが、

次の諸点について具体的に考えているので

ご検討をお願いしたい。

①「全員参加のロータリー」開かれたロー

タリーを目標としたい。

②「例会のもち方について」本年度と変る

ところとして、現在の「ターケットの唱

和」を、会員一人一人の標語発表形式と

したい。「私にとってのロータリー」と

いう問いかけに対して、自分の考え方を

短かい文（言葉）で発表する。

③予算については、本年度とほぼ同じよう

な組立てをしている。

④具体的な新らしい事業としては、

（ｲ）地域発展委員会の発足

（ﾛ）岡部駅ホームのかさ上げ運動

レウジャズコンサートの開催

車

戸谷：標語の発表については、今までもそ

うであったが、予定していた人が急に欠席

したりすると、指名された人が困る場合も

－３ －

あるので、もう少し容易にできる方法を考

慮してはどうか。

竹垣：同様意見である。

舘野：今の標語及び出席に関連しての事だ

が、今年度をふり返ってみると、例会以外

の奉仕作業や事業が多く、出席の回数が多

すぎるのではないか。事業を縮少するとい

うのではないが、会員の負担があまり大き

くならないように考えてほしい。

吉田守：確かにそのように云える。例えば

コスモス関係にしても、年間７～８回の奉

仕作業になっているので、会員を２～３組

に分けてするとか、という方法も考える必

要があるのではないか。

神尾：次期環境保全委員長としては、皆さ

んがやりやすいように、ご意見をお聞きし

たい。

伊藤捷：「ジャズコンサート」の開催につ

いては、初めての事業であるが、開催の方

向で計画をすすめてよいかどうかをお計り

したい。今考えている概要は、

。山下洋介氏（ピアノ）

戸樫氏（ドラム）

･ロータリー主催、他に後援をお願いする

。１０月頃の予定

。約５００名規模

★会員の意見として、「趣旨・目的を明確

にすること」「入場券販売の方法と会員の

協力」「税金関係」「その他」を具体的に

つめていく必要があるが、方向としては諒

承した。

＜定款細則の改訂について＞伊藤捷

改訂案を配布したので、１０日後までにご

意見等を提出、連絡して下さい。

＜その他の意見＞

小口：会員増強とも関連して、これはと思

う人に例会に出席して頂く機会をもっても

らってはどうか。



岡部ロータリーの皆様、いかがお過し

でしょうか。この手紙が着くころ日本は

まだ梅雨空の下でしょう。相い変らずこ

こ、カリフォルニアは毎日同じような天

気が続き季節感というものはあまりあり

ません。

さて、私の方は先週の卒業式をもって

学校の方は終了しました。もちろん交換

学生である私は、卒業できたわけではあ

りませんが、卒業していく仲間の感激し

ている姿は印象的でした。今はレッドラ

ンズの友人のアパートにお世話になり、

１年間（１学年間ですので実際は、９ケ

月弱しかありませんが）の生活の整理を

している状況です。あと２ケ月程度、数

含の友人を訪れながらこの国を見て回り

帰国する予定です。

さて、これまでのロータリークラブ訪

問で交換したバナーを、ここに同封しま

す。

私自身で岡部ロータリークラブの方に

持参するつもりだったのですが、旅行中

の荷物の紛失、盗難はよくあることです

ので、万が一の事を考え、郵送すること

にしました。

①レッドランズロータリークラブ

私のホストクラブであり、例会には

毎週必ず出席しています。

②レッドランズサンライズロータリーク

ラブ

レッドランズ市には、ロータリーク

ラブが二つあり、こちらの方が比較的
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新しいものです。例会が、朝の６時４５

分に始まるため、この名前がつきまし

た。

③ロスモチスロータリークラブ

メキシコ旅行中に訪れたものです。

ここのクラブの会長さんは、なんと日

系二世の方であり、日本語を話すので

す。

④ロスモチスバレーデルフエルテロータ

リークラブ

ロスモチスにある、もう一つのロー

タリークラブです。

⑤グアダラハラロータリークラブ

メキシコ第二の大都市グアダラハラ

で最も歴史の古いロータリークラブで

す。

以上、全てのロータリークラブには、

岡部ロータリークラブのバナーが置かれ

ています。もし、岡部ロータリークラブ

の皆様が、何かの都合で、それらの地域

を訪ねる機会がありましたら、ぜひクラ

ブを訪問しバナーを確認して下さい。

最後に、これはお願いになるのですが

岡部ロータリークラブのバナーを、あと

６つ程度、大至急送っていただけないで

しょうか。「大至急」と言いますのは、

私があとどのくらいレッドランズ近辺に

いるのか、今現在では、はっきりと決め

ていないからです。とりあえず、この手

紙が着いて２，３日内に送っていただく

ことができるなら絶対に間に合いますの

で、もし可能でしたら、ぜひお願いしま

す。

また日を追って連絡します。

大島角盛

大島角盛君からの便り
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例会日：毎週水曜日（ＰＭ１２:30'､'１３:30）例会場：岡部町中央公民館２階
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ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし
パウロＶ,C・コスタＲ､1.会長

ＯＫＡＢＥＷＥＥＫＬＹ
会長吉田守副会長伊藤捷雄幹事青木秀雄

Office:C/bSaitama-BankOkabe2F2627-1，ohaza-OkaOkabe-machi,OhsatO‐

gun,Saitama-kenJapan369-O2‘phoneO485-85-3065

第６２１回例会の記録No.３５平成３年６月５日㈱

司会：松崎ＳＡＡ委員長

点鐘：１２:30～13:３０

ソング：「君が代」「奉仕の理想」

お客様：吉田直美さん

本年度のターゲット及び四つのテスト唱和

リーダー渡辺会員
一“字画●画争四一国一画一画争画一画一⑥

会 長報告吉田守会長
一画●画つ画一画一画一画争画争画争画一⑨

先日のベトナムの子供達招待行事の折に

は、会員の皆様におかれましては大変お忙

しい中、家族ぐる象のご協力誠にありがと

うございました。お蔭様で何事もなく、無

事終了する事が出来ました。子供達も一生

忘れられないような、すばらしい想い出に

なった事と思います。

次に本日は久しぶりの例会ですが、その

間、地区協議会、チャーターナイト、クラ

ブ協議会、その他炉辺会合等、例会以上の

参加を頂きありがとうございました。

次に昨日岡部町よりコスモス植栽の会議

に出席依頼があり出席してまいりましたが

例年通りコスモス植栽を行う事になりまし

た。後程社会奉仕委員長よりご報告がある

と思いますが、今回も又会員皆様のご協力

－１－

をよろしくお願い致します。

最後に今年度も余す所１ケ月弱となりま

したが、来る23日の身体障害者スポーツ大

会の行事が残っております。大会に参加は

もちろん、恒例でありますバザー用品のご

協力もよろしくお願い致しまして、去年の

金額を目標にしたいと思っております。
~画一画一画つ画一画一画一国争画一画一Ｏ

幹 事報告青木幹事
一画一回苧画一画一画一ニテーニーニテ=一合

く来信文書＞

①ガバナー事務所より

(1)ロータリーの友英語版の詳細。

(2)ボランティア要請について（国連ボラン

ティア湾岸地域の難民救済の訴え）

(3)バングラデシュの台風災害の窮状の最新

情報。

(4)ガバナー事務所開所祝いのご案内。日時

平成３年６月27日㈱正午より、場所：寄

居町「寄居会館」次年度会長、幹事宛に

案内。

②地区高齢者環境保全委員長、井上寿一様

より、本年度実施された、諸例についての

依頼。

③飯能ロータリークラブより、２５年史。



④埼玉県アイバンク協会より、アイバンク

さいたま３号。

⑤国際ロータリー日本支局より

(1)1992年に選挙される、国際ロータリー理

事の指名ゾーン。

(2)ロータリー情報（クラブ会長、幹事情報）

(3)情報抄録（クラブ会報編集者への情報）

(4)ポリオプラスニュース。

⑥国際ロータリー第2590地区より、地区大

会のご案内。

⑦ネバダ州立大学国際局より、挨拶文と国

際青少年プログラム。

⑧塙蓄穣園より、奥様誕生日バラの花束プ

レゼント企画について。

⑨株式会社オクトンより、例会場掲示幕頒

布のお知らせ。テレホンカードの案内。

⑩入間南ロータリークラブより。伊藤捷雄

様、河田五郎様、金井十郎様に粗品をご笑

納下さい。

、例会変更、上里ロータリークラブ６/5㈹

6/12㈹６/19㈹７/3㈹７/10㈱の例会は例会

場所が小菊となり点鐘12:１５分。６/26㈱夜

間例会はサヨナラパーティー、点鐘7:００、

於小菊。
ｅ●国一画●画一画一画一画一、争画や“ ｰＣ

委 員会報告
●ｰ画争国一画●ロー画●画一画一ロー画 争Ｏ

★ 出 席 委 員会斎藤委員長

総数２９名出席１９名欠席10名

出席率65.5％

★スマイルＢＯＸ委員会河田洞委員長

吉田守：過日は娘が大変お世話様になりま

した。遅くなりましたが本日は、その報

告をさせて頂きたく、娘が例会に参加さ

せてもらいました。皆様よろしくお願い

致します。

宮崎：この２日暑い日が続きます。横浜と

の気温の差が４～５度位ありそうです。

僕は体質的に汗っかきの為、この夏は大

変だと思います。今から身体をきたえて

なれたいと思います。共に健康に気をつ

けましょう。

青木：吉田直美さん、本日はようこそ。一

まわり大きくなったみたいですね。

河田浦：吉田会長様、次期会長伊藤様、舘

野バスト会長様、斎藤次期社会奉仕委員

長様、神尾次期環境担当委員様、本日は

宜しくお願いいたします。天神様が早く

きれいにしてくれ、という事で待ってい

ると思います。そして何よりも尾熊社会

奉仕委員長様本当にありがとうございま

す 。垂ツ
斎藤：６月２日、２８回目の結婚記念日をむ

かえることが出来ました。子供達が初め

て夕食をおごってくれました。

小口：５月18日は、私の誕生日でついに４９

歳になってしまいました。古くは人生５０

年と言われておりましたが、５０歳を新た

なスタートとして、頑張って行きたいと

思います。

◎本日の奉仕額１４，０００円

★社会奉仕委員会尾熊委員長

一身障者スポーツ大会のバザーについての

ご協力依頼一

恒例の「岡部町身障者スポーツ大会」が

来る６月23日日に予定されております。当一、
日、当クラブでは例年通りバザーを開催い、－

たし黄す。会員の皆様には、スポーツ大会

のお手伝いと同時に、バザーについてのご

協力を、下記の通りお願いいたします。

１．会員にご協力頂きたい品物の目安

･品物５点以上で、売値で５千円以上

・理事､役員､バスト会長にはその２倍位

２．品物を提供する方法

。６月22日②午後１時～３時までに老人

福祉センター１階図書室へ持参の事。

※どうか皆様の絶大なるご協力を、よるし

－２－



吉田直美さん

くお願いいたします。

●昨年に引続きコスモス街道を植栽するこ

とになりました。つきましては現在の花

の撤去作業を来る６月９日⑧午前８時よ

り行ないますので、この作業奉仕につき

ましてもご協力のほどよろしくお願いし

ます。

☆国際奉仕委員会舘野委員長

皆様に大変なご協力を頂きまして、ベト

ナムの子供達招待行事が無事に終了出来ま

した事を心よりお礼申し上げます。その時

の決算報告書（別紙）が出来ましたので報

告致します。予算内で出来た事を感謝申し

上げます。ありがとうございました。

☆クラブ会報 委員 会木 村委 員

本日皆様に配布致しました「子どもサミ

ット」特集号でございますが、高瀬委員長

さんのお骨折りによりまして、こんな立派

なものが出来上りました。今後とも、クラ

ブとしての活動と同時に、奉仕の輪を広げ

て行きたいと思いますので、皆様のご協力

よろしくお願い致します。

伊

お礼と挨拶

－３－

し体が大変でした。

ホストファミリーは、私の家に来ていた

エマの家でした。彼女の家は７人家族で、

お父さんは羊毛の輸出会社のボスでした。

家も大きく、プールがあり、ひまな時や、

とても暑い日には入ったりしました。又、

お父さんが海と魚の好きな人だったので、

船も２そう持っていました。

１カ月ホームステイをしていて、日本に

は義理・人情があるけれど、日本以外では

あまり通じるものではないと感じました。

又、日本人は、とかく日本人以外を、ガイ

ジン、ガイジンと呼び、お客様扱いをしが

ちですが、オーストラリアは違いました。

ホームステイをしていても、初日から家族

同然です。自分で食べたい物、欲しい物を

はっきり伝えないと、物なんてなくなって

しまうのです。

約１カ月の中で、何日かフリーな日があ

りました。フリーＤａｙに何がしたいかを、

はっきりホストの人に伝えないと、どこへ

も行けません。彼らに自分の意志を伝える

事は大切な事だと思いました。生活習'慣・

風習・文化。宗教の違う彼らに、目をみて

ニコッって笑っても何も通じません。片こ

との英語と辞書を片手に会話をする事。そ

れが一番大切でした。お互い理解するのに

10分位かかってしまう事もありました。

アリとキリギリスという童話がありまし

たが、日本人がアリなら、オーストラリア

人はキリギリスだと思いました。会社が５

時に終われば、仕事が残っていようが、帰

るのが当り前。給料は、自分の趣味へと使

われてゆきます。車の好きな人は、ジャガ

ーを２台持っていたり、エマのお父さんは

海と魚を愛する、日本人で言うなら石原裕

次郎の様な人だったので、船を２そうと、

海辺に別荘を持っていました。日本人とは
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例会日：毎週水曜日（ＰＭ１２:３０～１３:３０）例会場：岡部町中央公民館２階

第６１９回・第６２０回例会振替え

ベトナムの子供達招待行事（写真集）

平成３年５月１８日㈹。１９日(日）
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ディズニーランドで記念撮影

戸
貞

とても楽しかった、ディズニーのショー
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、
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謎‘・占罵・鱈

体Ｈやお金の使い方も全く違います。土・

日の休みは、毎週パーティーだとかいって

は、いそいそ出かけて行きました。

ホームステイの日程としては、パターゴ

ルフ、カニ釣り、２泊３日の小旅行、サイ

クリングツアー、遊園地、農場見学、その

他自由行動としてテニス、買い物、ポート

セーリング、カヌー、サーフスキー、ｅｔｃ

をしました。

オーストラリアへ行く前に、事前'情報と

して色を聞いていましたが、実際自分が行

ってふて、違っている事がたくさんありま

した。

このロータリークラブの計画に私が参加

する率により、家族のふんなにも、色女気

を'使わせてしまったと思います。エマがホ

ームステイしている間、食事ｅｔｃに気を使

ったり、会話にも苦労したのは事実です。

こんな大変だなんて……と、つぶやいた事

もありましたが、彼女によって、家族の１

人１人が、それぞれに感じたものがあると

思います。肌で直接受けたものもあると思

います。ホストファミリーをしていた期間

は、我が国は国際的になり、父の苦手な英

語の身振り手振りに通じ、時を英語が自然

に出てしまうという事もありました。毎晩

コタツを囲んで11時位まで話してました。

今では良い思い出です。

色点な貴重な体験ができたのも、ロータ

リークラブのおかげです。どうもありがと

うございました。他のクラブのロータリア

ンとも知り合いになれましたし、自分には

とてもプラスになったと思います。本当に

ありがとうございました。

ロータリークラブに大変お世話になりま

したので、今後、私でお役に立つ事があり

ましたら、お手伝いさせて頂きたいと思い

ます。

二日間お世話様になり有難うございました

←＝一
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Ｉ
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別れをおしみながら、さようなら、元気で〃



御

紗

沸宇詫苧牝?粍?詫乎x誰?詫竿魂?塊?林?#¥牝?牝?郡?露詫?詫?牝?巽?話?莞・
■ｰ~やｰｰ苧■Ｐーｰｑ少一写一●の~‐●●q■ｰ●◆◆●■

RＯＴＡＲＹＣＬＵＢ

ＯＦＯＫＡＢＥ

ＤｌＳＴ－２５７－４
:巽蕊巽蕊鴬:郭:謡:難解:蝿趨蝿'6:蝿穂沌詫:趨瀧:穏趨，E：

:雛:難:掩麗:唖篭錨，G:；G:蛾G:麹G:織翁金醗謝認職澱

ロ ー タ リ ー を 高 め よ

思いを尽くし熱意を尽くし
パウロＶ､C､コスタＲ､1.会長

ＯＫＡＢＥＷＥＥＫＬＹ
会長吉田守副会長伊藤 捷 雄 幹 事 青 木 秀 雄

Office:C/bSaitama-BankOkabe2F2627-1，ohaza-OkaOkabe-machi,OhsatO‐

gun,Saitama-kenJapan369-O2，ｐｈｏｎｅＯ４８５－８５－３０６５

第６１８回例会の記録No.３４平成３年５月15日㈱

司会：松崎ＳＡＡ委員長

点鐘：１２:30～13:３０

ソング：「奉仕の理想」

本年度のターケット及び四つのテスト唱和

リーダー水野会員

会長報告吉田守会長
－

皆様もすでに御存じの事と思し､ますが、

埼玉工業大学の水野会員に於かれましては

渉外部長より、この程総務部長にご栄転な

されました。お目出とうございます。大学

の諸般の都合により会員として継続が困難

との事、交替に同大学の青野渉外部長様を

ご推挙頂きました。青野部長様どうぞよろ

しくお願い致します。後程お二人の方より

ご挨拶を戴きたいと思います。

次に５月はロータリーの重要行事が色含

ございます。昨日は会長エレクト研修セミ

ナー、５月26日には地区協議会が開催され

ます。この会長エレクト研修セミナーと地

区協議会はクラブ定款にもあるように会長

エレクトにとっては一番大事なものであり

ます。国際ロータリー細則にも地区協議会

は次のようにうたわれております。「ロ－

－１－

タリー教育とロータリー情報を供与し、地

区の活動を統合するために、地区内全クラ

ブの次期会長と次期幹事並びに次期地区ガ

バナーおよび理事会の指定する者の協議会

を３月１日から７月１日までの間に、各地

区のガバナーが定める時と場所において開

催するものとする」とある通りで、国際協

議会修了をまって開かれるのです。地区協

議会は次期クラブの指導者の勉強会ですの

で会長幹事以外も四大奉仕委員長と本年は

ロータリー財団委員長も出席して行われ、

その全体会議のあと各パート毎に協議会が

開かれるので、必ず出席する事が条件とな

っています。出席者は各々の資料に目を通

し今後の計画について討議出来るようにし

て頂きたいと思います。

岡部町より例年通り６月２日ゴミ０運動

協力依頼が参りました。会員の皆様、お忙

しいなかご協力よろしくお願い致します。

詳細は後程連絡致します。
－

幹 事 報 告
● － 画 一 画 一 一 一 画 一 画 ● 画 や 画 一 画 一 画 一 ⑥

昨日、関西方面で大きな鉄道事故があっ

たとの報道がありました。現在岡中３年生



が修学旅行で関西方面へ行っていますので

心配いたしましたが、直接の関わりはなく

ホッとすると同時に、事故にあわれた方に

対する同情の念を禁じえません。

＜来信文書＞

①ガバナー事務所より、難民救済募金の件

目標達成との挨拶文。

②財団奨学学友委員会より、派遣ロータリ

ー財団奨学生、合同オリエンテイションの

ご案内。

③庄和ロータリークラブ認証状伝達式のご

案内と参加登録申し込み書、平成３年６月

29日⑯

④ロータリー米山記念奨学会より、寄付金

納入明細表。

⑤寄居ロータリークラブより、次年度役員

及び理事名等。

⑥ネバダ州立大学国際局より、第10回国際

青少年プログラム。

⑦会報。寄居ロータリークラブ、川本ロー

タリークラブ。

⑧アグリビジネス研究室より、フラワーギ

フトのご案内。

⑨ロータリー用品のカタログ。㈱インター

ナショナルトレーダス。㈱関美工堂。
－

委員会報告
一

★出席委員会斎藤委員長

総数２９名出席１９名欠席10名

出席率６５．５％

★ス マ イ ル Ｂ ＯＸ委員会宮崎委員

伊藤捷：水野親睦委員長しばらくです。ご

栄転おめでとうございます。クラブを離

れても仲良く末長いおつき合いを宜しく

お願い致します。青野様、ようこそ当ク

ラブへ。宜しくお願い致します。

松崎：水野先生色倉とお世話様になりあり

がとうございました。今後共御指導下さ

－２－

います様よろしくお願い致します。

青野様入会おめでとうございます。よ

ろしくお願い致します。

水野：足かけ３年の間、大変お世話になり

ました。

ようやく皆様と仲良しになれましたの

に、この度、５月１日付の人事異動で、

配置替えとなりました。これまでのご厚

誼有難く篤く御礼申し上げます。

また向後、後任の青野渉外部長に対し

ましても１日に倍しましてのご厚情を賜り

ますようお願い申し上げます。

岡部ＲＣのご発展（30を超えればいい

ですネ）をお祈り致します。

青木：宮崎会員、昨日は大変にお世話様に

なりまして有難うご座居ました。

竹垣：木村さん昨日は34回目の挑戦にて優

勝おめでとうございました。高瀬さんお

つかれさまでした。一緒にまわりました

４人の内で自分よりうまい人がいません

でしたので楽しい一日でした。

木村：昨日172名参加のゴルフコンペにお

いて優勝させて頂きました。参加して下

さった竹垣さん、高瀬さん、大変お世話

になり、ありがとうございました。私に

とって記念すべき１日になりました。

吉田守：舘野会員、先日は色々ありがとう

ございました。娘も大変勉強になり、喜

んでおりました。今後共よろしくお願い

致します。

◎本日の奉仕額7,000円

★社会奉仕委員会尾熊委員長

本年度の「岡部町身障者スポーツ大会」

が６月23日にほぼ決定致しました。会員の

皆様には、当日の役割分担・バザー実施等

絶大なるご協力をお願い致します。

★会報委員会高瀬委員長

訂正とお詫び。NOL33の２ページ、出席率

、

型.、



Ｐ今
Ｌ

ＦＤ

の数字が誤っておりましたのでご訂正を。

☆国際奉仕委員会舘野委員長

「ベトナムの子どもの招待行事」につい

て。第２日目の参加者数61名。宿泊受入れ

会員数11名、予備２名。ディズニーランド

の中では、リボン状の目印をつけて頂きま

す。子どものお世話について、宿泊会員以

外の方にもご協力をお願い致します。
侭､ａＬ釘昂､ロム虹宇●垣這で皇唱塞､少E垂､ﾆｴｴｎ画良』宝可委ＥＥ軍畠Ｅｓ､全E垣や畠９

会長エレクト報告
■ づ

伊藤捷雄（会長エレクト）

H
Ｉ

ｉｉ

昨日（５月14日）埼玉グランド本庄にお

いて開催された1990～'91年度クラブ会長

エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）に出席

してまいりました。このセミナーは、次年

度の第2570地区のガバナー、地区役蝋、各

分区代理、及び各クラブ会長エレクトが一

同に会して次年度のＲＩや地区の指針や目

標についての説明がなされるもので、国際

会議より帰朝した森インカミングガバナー

がその帰朝報告と共に、約１時間半に渡っ

てＲＩのテーマと重要事項の説明を行いま

した。まず、次年度ＲＩのテーマ「自分を

超えた目を」につきましては、サブーＲＩ

会長がこのテーマを提起するに至った背景

と共にガバナーノミニー自身の御見解を詳

細に述べられました。そして、このテーマ

は要するに、まず深く内省し、しかる後に

自分の殻を破って目を自分の回りのものに

転じ、これらに対して新たなる挑戦(奉仕）

を自からが行動することによって行い、そ

こに新たなる自分を見い出すことである、

と説明されました。

次に、次年度のサブテーマである「私の

ロータリー」につきましては、自分にとっ

てロータリーとはいったい何なのか、自分

は何故ロータリアンなのかということをも

う一度深く考え直していただいて、ロータ

リーに対する理解を深めて欲しい。そうす

ることによってロータリーが好きになり、

ロータリーが好きになると各クラブの強い

ては地区の目標は自から達成できることに

通ずるからであると説明されました。この

サブテーマとＲＩのテーマとの関連につき

ましては、ＲＩのテーマである「自己を超

えた|｣」を追及することは即ち「私のロー

タリー」を持つことであり、それはロータ

リアンが単なるクラブ会員（aMemberof

aRotaryClUb）から、真の行動するロー

タリアン（'Ii-ueRotarian）になることで

あると申されました。

尚、このサブテーマに関しましては、標

語募集を行い、優秀作につきましては地区

大会で表彰し、被表彰者によるシンポジウ

ムを行う予定であるとのことであります。

次に、各クラブの具体的な指標といたし

まして、会員の増強、クラブ拡大、出席率

の向上、財団寄与率の増大に力を注ぎたい

と申されました。その他、現時点で皆様に

お知らせすることは、以下の通りでありま

す。

①今年の７月１日より第257地区の名称

が第2570地区となること。

②当クラブへのガバナー公式訪問日が８

月２１日㈱に決まったこと。

③ガバナー月信が「餅」こだまという雑

誌になること。

－３－



『結婚記念日おめでとう」
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水野節ﾂ』会員

５月１日付学内

人小:異動のため、

総務部長という辞

ー、

■
凸勺

■Ｆ』

'１

令を受けました。年度途中の交代で、やり

残した事もあり、申し訳ありません。振り

返ってみますと、岡部ロータリークラブで

の３年数ヶ月間、いろいろな事がありまし

た。私も前任者から年度の途中から引き継

いだ訳ですが、会報委員長・親睦委員長と

いう大役を分担させて頂き、短かいながら

も内容の磯いロータリーライフであったと

思います。折角お近づきになれた皆様とお

会いする機会も少なくなると思いますが、

相変らず学内には店りますので、今後とも

よろしくお願い致します。

後任の青野秀夫氏につきましては、私と

違いまして（私は「大隊長＝大体調」と云

われるように、体の丈夫なだけが取り柄で

すが）理学部'11身で級密な方です。その持

味で、きっとよい奉仕をなされると思いま

す。言葉が足りませんが、皆様のご健勝と

岡部ロータリークラブのご発展をお祈り致

します。

率＊車

『＝〆〆乞セルｒへ‐、

へ
〕☆親睦委員会水野委員長

３月～５月に夜間例会がありませんので

この期間中の「誕生祝」「結嫡祝」を致し

ます。たいへんおそくなり、申し訳ありま

せんでした。

『お誕生日おめでとう」

題言 ---------』亭一ｧ-.-

(３月）

舘野会員

(４月）

高瀬会員

(５月）

宮崎会員

④地隊大会は11月1611(｣j～11月171-1('1)に

寄居町立体育館で開催されること。

⑤地IＸ協議会（次年度会長、幹事、IIL１大

奉仕委員長、増強・財団各委員長義務

川席）が５ﾉ1261-1(日)に本庄文化会館で

開催されること。

⑥当クラブの次年度各委員会委員長によ

るクラブ協議会が、５月29日㈱にＰＭ

６:0Oみゆきにて開催されること。

以上でございます。皆様の御協力を蹴し

くお願い致します。

車

く後任会員＞

青野秀夫会員

。Ｓ５．１．１生

・埼工大渉外部長

・北区赤羽台

１－３－１５－１０３

河田清。高瀬・小林会員

河田五。吉田値・樋口・伊藤幸会員

川田・渡辺会員

(３月）

(４月）

(５月）

ロ木で一番小さいけれど、なごやかな岡

部ＲＣの一員となれたことをたいへん光栄

に思っております。水野前任者と同じよう

にはできないかも知れませんが、どうぞよ

ろしくお願い致します。

例会日：毎週水曜日（ＰＭ１２:３０～１３:３０）例会場：岡部町中央公民館２階

’

、盃卑専 一 砧 ヌ ー 、一五、！＝凸一込五 し都可＝苔
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ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし
パウロＶ､Ｃ､コスタＲ,1.会長

ＯＫＡＢＥＷＥＥＫＬＹ
会長吉田守副会長伊藤 捷 雄 幹 事 青 木 秀 雄

Office:C/bSaitama-BankOkabe2F2627ー1,ohaza-Oka,Okabe-machi,Ohsato‐

９ｍ,Saitama-kenJapan369-O2，ｐｈｏｎｅＯ４８５－８５－３０６５

第６１７回例会の記録No.３３平成３年５月８日㈱

司会：松崎ＳＡＡ委員長

点鐘：１２:30～13:３０

ソング：「奉仕の理想」

本年度のターゲット及び四つのテスト唱和

リーダー船木忠造会員
一画一画争画一画一画一画争ロー画●画一①

会 長報告吉田守会長
●ｰ国●画●画つ画一国争画一画●ロー画一の

岡部町より第11回岡部町身体障害者スポ

ーツ大会実行委員会開催についての通知が

まいりましたので、副会長・社会奉仕委員

長の３人で出席してまいります。日時は１０

日３時からです。クラブと致しましては前

回の例会でも報告致しましたように、例年

通りバザー等の協力をさせて頂く事で、会

員の皆様よろしくお願い致します。後程委

員長よりご報告があると思います。

もう一点、岡部町より春の全国交通安全

運動実施要綱並びに協力方について依頼書

がまいりましたが、具体的に要請があれば

又皆様のご協力よろしくお願い致します。

次にベトナムの子供招待行事の中で皆様

に一番心配を掛けておりましたバスの件で

すが、吉田恒会員のお骨折りで２台共お借

りする事が出来ました。本当にありがとう

－１－

ございました。

最後に先日５日に事務局の新井さんの三

女の美佐江さんの結婚披露宴にお招きを受

け、出席してまいりました。個人的にご招

待された訳ですが、ロータリークラブの会

長をしていればこそのことで、お蔭様で色

々な体験をさせて頂きます。しかも新婦側

の主賓として祝辞までのくさせて頂きまし

た。新井さん、会員の皆様本当にありがと

うございました。
ｑｰ画争画一画●画一唾一画一四一画屯唾口争＆

幹 事報告青木幹事
●●画一画一画一四●画争画字画争画一画一、

今日は特にご報告はありません。

先程会長報告にもありましたが、私も会

長とご一緒に新井さんのお嬢さんの結婚披

露宴に参会させて頂きました。会長の主賓

のご挨拶は、ロータリーの四つのテストも

交えて、本当にすばらしいものでした。日

頃例会で鍛えられ、又、真面目な人柄がよ

く現われていて、感銘深いものでありまし

た。ロータリーが「人生の道場である」と

云われますが、改めてその感を深くしたも

のです。お互いに、これからもロータリー

を通じて向上していきたいものです。



委員会報告

★出席委 員会斎藤委員長

総数29名，欠席６名出席23名

出席率認3％
★スマイルＢＯＸ委員会河田清委員長

吉田守：新井さん、先日は大変お世話様に

なりました。ありがとうございました。

‘伊藤町長、本日はお忙しい中おいで下

さいましてありがとうございます。今後

共よろしくお願い致します。

伊藤幸：皆様暫らくです。皆様の御協力の

お蔭で岡部町長に当選することが出来ま

した。心から感謝申し上げます。活力あ

る町の建設のため、全力投球をいたしま

す。今後とも宜敷く御願いします。

青木：新井さん、お嬢さんの結婚お目出度

う御座居ました。そして大変にお世話様

になりました。

河田五郎会員、先日はお子様のお宮参

りお目出度う御座居ました。又沢山のご

馳走ご丁寧に有難う御座居ました。

臼杵：伊藤幸徳会員、町長ご当選おめでと

うございます。心よりお祝い申し上げま

す。健康には十分留意され、ご活躍され

ることをお祈り申し上げます。

本日は所用により中座させて頂きます

のでよろしくお願い致します。

船木：新町長様が当ロータリー会員から当

選して御目出度う御座居ます。これから

は町政のため頑張って下さい。

松崎：前回欠席致し申し訳けありません。

渡辺さんありがとうございました。

新町長伊藤さんおめでとうございまし

た。今後共よろしくお願い致します。

尾熊：先日の東京見物では、お世話様にな

りました。楽しい１日をすごさせていた

だきました。伊藤町長お目出とうござい

ます。がんばってください。

吉田恒：伊藤新町長誕生おめでとうござい

ます。今後の御活躍をご期待申し上げま

す。

宮崎：この10日に21回目の結婚記念日を迎

えます。その日に当りしみじぷ以下のこ

とを考えてみました。「こんな素晴らし

いことを、何故みんな喜ばないのでしょ

うか。当り前であることを。行きたい所

へ自分で行ける。食べたいものも自分で

食べられる。こんな幸せ、あるでしょう

か。しかし誰も喜ばない。当り前だと笑

ってしまう。ありがたさを知っているの

はそれを失くした人たちだけ。何故でし

ょうか｡」

河田清：伊藤幸徳様、町長当選御目出当御

座います。町政頑張って下さい｡、

ニコニコボックスへの、他人の結婚の

５，０００円ばかり気にして自分の結婚祝（３

月12日）を入れるのを忘れていました。

今が一番幸せかなと思っています。

◎本日の奉仕額２０，０００円

★ 青 少 年 委 員 会 、 小 口 委 員 長

去る３月26日に開催いたしました「国際

奉仕に関する子どもサミット」に参加した

生徒さんから、お願いしてありました感想

文が届きました。後日、会報委員会で特集

号を作られるようですが、一つだけ朗読さ

せて頂きます。（臼杵健君の感想文朗読）

★増強委員会吉田恒委員長

あと１ケ月と20日余りで今年度を終ろう

としておりますが、年度頭初の目標を達成

するために最後まで全会員のご協力をお願

いいたします。

水野会員が配置換えのため、会員は交代

になるそうですが、後任者のことを埼工大

の理事長さんによくお願いをして参りまし

た。よろしくお願いいたします。

－２－

、

、
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令
Ｌ

国際奉,仕委員会舘野委員長

１８日～19日の「ベトナムの子どもの招待

行事」につきましては、宿泊受入れにつき

ましてもご協力を頂き、準備がすすんでお

ります。

駅出迎えの時間、スタミナタローへの集

このたび、町民の方女の絶大なるご支援

を頂きまして、岡部町長に当選いたしまし

た。皆様方の厳正なる励ましと期待、そし

て一票の重みを、ひしひしと感じておりま

す。

私が選挙期間中に訴えてきたことであり

ますが、私の政治信条についてその一端を

述べさせて頂きます。

まず第一に「誠実｣。そして「公平｣。更

に「対･話｣。この事を大切にして、町民の

皆様方のご期待に添えるように全力投球を

していきたいと思っております。

岡部町の振興発展につきましては、歴代

の首長のご苦労の跡が伺える処であります

が、時代の動きや変化はそのスピードを増

し、昔の１０年が現代の３年位になっており

ます。このような変動とスピードの時代に

あっては、従来の発想を転換させて、スピ

ード化させていかなければなりません。

「産業の振興」につきましては、岡部町

第二次総合振興計両というものがあります

がその具体化に年数がかかり、時代ととも

にズレも生じてきています。都市計画や市

街化地域の問題、駅の跨線橋の問題等々、

いろいろな綱かけやクリアしなければなら

ない問題もありますが、Ｉ幅広い人脈をフル

廷活用して推進していく所存であります。

「農業問題」についても、同様でありま

す。

「教育問題」につきましては、例えば外

人教師の導入や教育主顎の配置等について

もとり組んで参りたいと思っております。

「福祉問題」につきましては、私は選挙

中に町内全戸を回りましたが、まだまだ問

題は山職しております。私自身が肌で、足

で感じた問題について本当に血の通った施

策をしていきたいと思っております。

誠実に、公平に、聞く耳を持って対話し

住民の礎になりたいと思っております。

ＲＣへの出席は、思うままにいかないか

とも思いますが、ロータリアンの好意と友

‘情をもって、見守って頂きたい。

Ｇｰ晶巧､ゆぶ奇也出Ex罰｡晒巧つ昌遮､伊寧う●喝刃､色Ａ２厚､②里埠宅L③

亀 卓 話
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伊藤幸徳､丁長（岡部ＲＣ会員）

型●示財，．』ア
一一一一

合時間、中央公民館への集合出発時間をも

う一度確認します。

先日、ディズニーランドへ下見に行って

来ました。入場するまでに２時間以上も待

って、中に入ってもたいへんでした。当日

はいろいろとたいへんの事と思いますが、

よろしくお願い致します。

子ども達に楽しい思い出を作ってあげる

事ができるように、ご協力をよろしくお願

い致します。

⑨
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1991～92年理事役員及び委員会構成（伊藤捷雄次期会長発表）
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国
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(理事）
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会 長

副会長、

幹事

副幹事

職業 奉 仕

捷
秀
４
満
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伊
青
木
尾
吉

委員会構成

藤
塚
谷
崎
田

雄
毅
三
一
守

士富
秀
晃

前 会

例会日：毎週水曜日（ＰＭ１２:30～１３:30）例会場：岡部町中央公民館２階

‘.~、

、

委員会 委員長 副委員長 委 員

クラ ブ 奉仕

親 睦活動

職 業分類

会員選考・増強

クラブ会報

雑 誌

プログラム

Ｓ・Ａ・Ａ

出席

広報

ロータリー情報

スマイルＢＯＸ

会 計

職業奉仕

就 職相談

就職 指導

社会奉仕

青少 年

高齢者

環 境保全

地域発展

国際奉仕

ロータリー財団・米山

国際青少年計画

青木秀雄

小口謹次

河田五郎

松崎勝宏

臼杵孝

尾熊重光

高瀬美武

戸谷秀三

川田信男

舘野唯雄

吉田守

竹垣豊

宮崎晃一

吉田恒

臼杵孝

渡辺尚也

斎藤富士雄

河田清寛

戸谷秀三

神尾耕一

小林喜一郎

石塚毅

船木忠造

樋口孝久

尾熊重光

川田信男

川田信男

舘野唯雄

木村満伸

宮崎晃一

吉田恒

松崎勝宏

吉田守

青木秀雄

竹垣豊

小口謹次

伊藤幸徳

樋口孝久

加藤賢治

河田五郎

神尾耕一

石塚毅

金井十郎

加藤賢治

尾熊重光

竹垣豊

伊藤幸徳

平沢研三

各クラブ奉仕委員会の委員長

松 崎 勝 宏 金 井 十 郎 平 沢 研 三

神尾耕一

戸谷秀三船木忠造吉田恒

高瀬美武小林喜一郎．

河田五郎金井十郎

河田五郎

船木忠造木村満伸

渡辺尚也金井十郎川田信男

舘野唯雄

石 塚 毅

高瀬美武

宮崎晃一臼杵孝

小林喜一郎

松崎勝宏

平沢研三

川 田信 男

伊藤幸徳河田清寛小林喜一郎

戸谷秀三

小口謹次青木秀雄

斎藤富士雄青木秀雄

舘野唯雄吉田守

青木秀雄小口謹次高瀬美武

宮崎晃一吉田恒

河田清寛渡辺尚也

斎藤富士雄樋口孝久

尾熊重光
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ロ ー タ リ ー を 高 め よ

思いを尽くし熱意を尽くし
パウロＶ､Ｃ・コスタＲ､1.会長

ＯＫＡＢＥＷＥＥＫＬＹ
会長吉田守副会長伊藤 捷 雄 幹 事 青 木 秀 雄

Office:C/bSaitama-BankOkabe2F2627-1‘ohaza-Oka,Okabe-machi,Ohsato‐

９ｍ‘Saitama=kenJapan369-O2，ｐｈｏｎｅＯ４８５－８５－３０６５

第６１６回例会の記録No.３２平成３年５月１日㈱

司会：渡辺ＳＡＡ副委員長

点鐘：１２:30～13:３０

ソング：「君が代」「手に手つないで」

本年度ターゲット及び四つのテスト唱和：

リーダー戸谷会員
●●国つ四●画●画争画一画一錘一画一画一①

会 長報告吉田守会長
●－，－画一国一国ｰ“－画一画一四一画一の

先日の４月20日に埼玉工業大学より、国

際卓球連盟（会長荻村伊智朗氏）主催の第

２回スポーツ科学会議（ＩＴＴＦ）の歓迎

パーティーに招かれ、出席して来ました。

89年３月にイタリアのローマで第一回会議

を開催したのに次いで２回目だそうです。

卓球を、生理学、医学、物理学、心理学的

に、又、戦術的に研究する会だそうです。

50余ケ国から100人を超える科学者が参加

していました｡日本からは日本女子体育大

学の黒田善雄氏が、「ドーピング問題」で

あのベン・ジョンソンを失格にした人。そ

の他７～８名の学者も参加していました。

次に新町長の伊藤幸徳氏が今年度中にク

ラブへ新任の挨拶に伺うとの事です。又岡

部クラブの会員が少数の為、このままクラ

ブに籍を置いて下さるとの事です。

－１－

次に先日の26日の３Ｃ合同例会の折には

大勢の会員のご出席ありがとうございまし

た。お蔭様で楽しく意義ある親睦会が出来

たと思います。

次に今年度、ロータリー財団ポール・ハ

リス・フェローに３名の協力者がありまし

た。内２名は準フェローからです。先日も

岡部クラブは財団に寄付はしないけれども

利用は一番上手とか、冗談まで出る程でし

たが、本当にありがとうございました。

最後に28日行われましたご婦人方の親睦

会には、お忙しい中ご家族の方、会員の皆

様方には多数ご参加頂きありがとうござい

ました。水野親睦委員長には２ケ月も前よ

り色を、この日の為にお骨折りありがとう

ございました。お蔭様で楽しいひと時を過

ごす事が出来ました。
eｰ⑦回一国●ｍ－ｍ－ｍ●、ｰ画一②固一画一ｅ

幹 事報告青木幹事
● や 画 一 画 一 画 一 画 一 画 一 画 一 画 一 画 一 画 一 ⑥

＜４月17日、理事会決議事項＞

①５月のプログラムについて、５/１クラブ

フォーラム。５/８環境保全委員会、社会奉

仕委員会の卓話。５/15ベトナムの子供達の

招待行事について‘を中心の普通例会。５/2２



→振替5/18ベトナムの子供達の招待行事。

5/29→振替5/19ベトナムの子供達の招待行

事。

②ベトナムの子供達招待行事の費用負担金

について･参加者、不参加者問わず会員１

人当り10,000円。参加家族１人当り５，０００

円。

＜４月26日臨時理事会＞

①伊藤幸徳会員の新町長就任に伴う今後の

ロータリー会員職域について。今迄通り現

会員として留って頂く。

②茂木肇前町長の年会費について。請求を

する事。

＜来信文書＞

①ＲＩより。日本支局への２月および３月

の支払い送金の口座確認のお願い文。

②ロータリーの友事務所より。友英語版。

③森三郎ガバナーノミニーより。国際大会

地「メキシコシティ」より、次年度テーマ

「自分を超えた眠」のハガキ。

④テイーワン株式会社より。次期親睦委員

長宛に、記念品の案内状。

⑤会報。秩父ロータリークラブ、川本ロー

タリークラブ。

⑥例会変更。秩父ロータリークラブ４月３０

日休会、５月７日札所23番。
ｑや画●画 ●国争ロー画●画宇画争国争璽争、

委 員会報告
●－ｍ－画や唾一四一四一画●画争画一画一｡

★ 出席 委 員会斎藤委員長

総数29名出席20名欠席９名

出席率69.0％

★スマイルＢＯＸ委員会河田浦委員長

吉田守：先日の奥様方の親睦会には大勢の

ご家族又会員の方のご参加を頂きありが

とうございました。又その折初めての楽

しい体験をさせていただき誠にありがと

うございました。先日の25日に子供３人

が、生れて初めての給料を、そろっても

－２－

らって来ました。３人が、おじいちゃん

おばあちゃんに、これも又初めての小使

いをやってきました。父として少しうれ

しい気持になりました。

宮崎：岡部へ参りまして早や１ケ月、日毎

に町並も深緑を深めて目の休らぎとなっ

ております。この間、皆々様のあたたか

いご指導により大分なれて参りました。

又、先日は旅行会、３Ｃ合同例会を欠

席して申し訳ありません。５月は私の大

好きな月、今月も頑張って参ります。よ

ろしくお願い致します。

高瀬：２８日の「家族親睦会一夜のお江戸」

お世話様になりました。水野親睦委員長

さんには、本当にご苦労様でした。

木村：先日の家族親睦旅行では、Ｉまとバス

にて東京見物、とても楽しく妻も大変喜

んでおりました。お世話になりました。

青木：先日の夜のお江戸巡りは大変楽しく

過ごしました。水野親睦委員長始め参加

会員の皆様本当に有難うご座居ました。

船木：本日商工会で会議がありますので早

退させてもらいます。又先日草津温泉二

泊三日の旅で友人と共に楽しい二日を送

りました。

竹垣：先日年２回の岡上のゴルフコンペで

優勝しましたのでうれしくて報告をさせ

て頂きます。（４５，４１，＝８６ハンデ６

ネット８０高崎ＫＧカントリークラブ）

石塚：過日は色含と皆様にはお世話様にな

りました。夜のお江戸の名役者は吉田会

長。さいこうでした。

舘野：先日平和のシンボルと受けとめさせ

ていますツバメの初到来を迎え感激して

おります。よい事がありそうです。期待

しております。

吉田恒：去る４月10日は結婚30回目の目出

度い？記念日です。振り返ってみますと

、

、
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そろそろ契約も満期とも思われますが、

協和埼玉銀行の語録合わせにちなんで、

自動継続とさせていただきました。共に

心身共に健全？であります。これも皆含

様のお蔭様と感謝申し上げます。今後共

よろしくお願い申し上げます。

河田清：２週間休承を頂きました。申し訳

ありませんでした。

伊藤幸徳さん、町長おめでとうござい

ます。

良き自然を作る事は人間にはむずかし

く、開発と言う名目で壊しつづけるのが

せいぜい。我念はせめて自然を守るよう

に、残すようにするのがいいのかなと思

いました。（本日の奉仕額１５，０００円）

★会計より宮崎会計

会費及び負担金の未納の方があります。

諸行事の遂行にも支障をきたしますので、

至急お納め下さい。

★幹事より

５月２１日の入間南チャーターナイトは、

新入会員の方のご出席をお願いします。

５月26日の地区協議会には、義務出席者

全員のご出席をお願い致します。
e手四一画＝画一画一画一画一ロー画一画一の

フ ォーラム
●ｰ回診画一四争画一画●画一画●ロー画参り

「ベトナムの子ども招待行事につし､て」

舘野国際奉仕委員長が中心となり、日程

宿泊、その他細部について意見交換し、決

定された。

第６１５回例会の記録平成３年４月26日③（例会振替）

＜３Ｃ合同夜間例会＞

会場深谷平 安 閣

ホスト深谷東クラブ

「吉田守会長の挨拶」

３Ｃの皆様今晩は。本日は深谷東Ｃが中

心となって年に一度の合同例会が開かれま

して、これから親睦と友好が深められる有

意義な時間が持てます様心から期待申し上

げます。

ここで岡部Ｃの皆様にご報告申し上げま

す。今年度も余す所２ケ月余りとなりまし

たが、来る28日の奥様方の親睦会、５月18

19日のベトナム子供達の招待行事、そして

６月１６日予定の身体障害者スポーツ大会、

とまだまだ行事が数多くございます。会員

の皆様には大変とは思いますが全員の参加

をよろしくお願い致します。

尚最後に今年度の目玉の会員30名の壁を

何とか破って行きたいと思いますので後２

－３－

名の会員増強を是非共よろしくお願い致し

ます。まだ２ケ月あります。今ならまだ間

に合います。何も出来なかった今年度の会

長の最後の手柄にしてやって下さい。よろ

しくお願い致します。何はともあれ今宵は

楽しく過ごしましょう。

★スマイル◎本日の奉仕額11,000円

伊藤幸：皆様の絶大なるご支援によりまし

て、このたび岡部町町長選に当選致しま

した。今後は行政及び町の発展のために

一生懸命がんばらせて頂きます。

吉田恒：本日はお世話様になります。

車

３クラブのＳＡＡ、親睦委員長さんのお

骨折りにより、親睦と友情を深めるひとと

きをもちました。

（編集子）会場が暗くて（？）ポラロイドは

役立たずで、せっかくの機会に｢証拠写真」

がとれなくて申し訳ありませんでした。以

後気をつけます．
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平成３年４月２８日⑧

東京浅草

はとバスで行く「夜のお江戸」

とき

ところ春の家族親睦 会

、

こと、ショーのこと、その他いろいろと解

説がありました。花魁のお相手をする「お

大尽」が一人だけ選ばれるというのです。

いくつかの団体が一緒に入ったりするので

希望者が多い場合は「ジャンケン」になる

そうです。わが岡部ＲＣの「お大尽」は、

勿論吉田守会長です。車中「ジャンケン」

の練習をして染たところ、なんと簡単に負

けてしまったではアーリマセンか。

第一部「民謡ショー」が終り、第二部の

「花魁ショー」で太夫が入ってきました。

ナ．ナ・ナン卜。「あれは男か、女か？」

と云う小さい声も聞こえています。年も性

別もちょっと見当がつかない｢立派な太夫」

さんでした。さて、「お大尽」候補が他に

１人。イタリア人との事。練習のかいあっ

て、わが吉田守会長堂々とジャンケンに勝

って舞台（お座敷）へ。禿（かむろ）の注

ぐ大杯をぐっと飲みほし、太夫へ返杯。気

に入られないと杯を受けてくれないのだそ

うですが、流し目で品定めされ、めでたく

杯が受けられました。吸いつけタバコを大

キセルで渡され、「お大尽」もご満悦／

会場割れんばかりの拍手喝采のうちに幕

となりました。ホントー、ヨカッタ。

あっという間の４時間でしたが、薄れゆ

く「江戸情緒」を楽しんだひとときであり

ました。水野親睦委員長さん、ご苦労様で

した。

｢夜のお江戸漫遊記」高瀬会員

３時少し前に上野に着いた私達（私と愛

するカアちゃん）は不忍池や弁財天、そし

て葉桜の上野公園を散策していたのであり

ました。「そろそろ行こうか｡」と、集合

場所の浅草口へ来て承ると、ナント.／２人

しかいません。５時35分まで待ってふたが

誰も来ません。Ｉまとバスの乗り場へ行って

みると、水野親睦委員長さんが、ジリジリ

していました。無理もありません。取り消

しがあったり、人数が変ったり、時間は迫

ってくるで、頭がパニック……。バスで待

っていた方も、違う方で待っていた者も何

となく変な感じ。でも定刻でイザ出発。

まず浅草へ。昔は映画館やストリップ劇

場で賑わっていた「ロック(六区)」も、す

っかり様変りして何となく活気が薄れてし

まったような気がしました。浅草演芸ホー

ルで､コント、落語、マジックを楽し染ま

した。若い頃から演芸が好きで、よく新宿

浅草、池袋の寄席へ行ったものでした。ち

ょっと時間は短かかったけれど、久し振り

に「ナマ」を楽しみました。

次は、「三定」の天ぷら定食を味わいま

した。有名なお店ですが、「まあ、こんな

ものでしょう｡」食後は、春風に誘われて

仲見世をそぞろ歩き。お土産を買っている

人、イタリアン・アイスクリームを食べて

いる人……。

さて、本日のメインエベント、「吉原・

松葉屋の花魁ショー｣。車中でガイドさん

から、吉原のこと、松葉屋のこと、花魁の

武
男
孝

美
節

例会日：毎週水曜日（ＰＭ１２:３０～１３:３０）例会場：岡部町中央公民館２階

会報委員会 委員長

副委員長

委員

高瀬

水野

臼杵
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ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし

パウロＶ､C､コスタＲ､1.会長

ＯＫＡＢＥＷＥＥＫＬＹ
会長吉田守副会長伊藤捷雄幹事青木秀雄

Office:c/bSaitama-BankOkabe2F2627-1，dlaza-Oka,Okabe-machi・Ohsato‐

gun,Saitama-kenJapan369-O2，ｐｈｏｎｅＯ４８５－８５－３０６５

第６１４回例会の記録No.３１平成３年４月17日㈱

司会：松崎ＳＡＡ委員長

点鐘：１２:３０～１３:３０

ソング：「奉仕の理想」

お客様：航空自衛隊空将補朝倉謙様

（第４術科学校長兼熊谷基地司令）

本年度のターゲット・四つのテスト唱和：

リーダー舘野会員
⑥争画争画● 画一画つ画一画争画●画一画一⑮

会 長報告吉田守会長
一

先日の早朝例会には25名とし､う大勢の会

員の出席を頂きありがとうございました。

お蔭様で常日頃お世話になっておりますこ

の公民館周辺が大変きれいになりました。

又、その夜には国際奉仕委員会の炉辺会合

と、金井新会員の歓迎会、そして協和埼玉

銀行新旧支店長の歓送迎会には、これ又夜

間例会以上のご出席ありがとうございまし

た。

尚５月18,19日のベトナムの子供招待行

事には一人でも多くの会員又はご家族の方

の参加をよろしくお願い致します。

次に、４月26日は、親子「３クラブ合同

夜間例会」です。大安閣で６時30分点鐘で

－１－

す。全員登録になっておりますので、お忙

しいとは思いますがよろしくお願い致しま

す。そして楽しい一夜を過ごしましょう。

今日は下手な私の話はこの位にして朝倉

熊谷基地司令様の卓話を少しでも長く聞く

事にしたいと思いますのでこの辺でおわら

せて頂きます。
●ｰ画一四一画●画一ロー画一画一画一画一Ｏ

幹 事報告青木幹事
●ｰ画一画争画一ロー画一画一四一国一画－０

＜来信文書＞

①ガバナー事務所より

(1)故・柿沢文雄様にポリオプラスキャンペ

ーン表彰状。

(2)1991～92年度地区役員委嘱通知

吉田恒会員、米山奨学委員会委員。

(3)1991～92年度地区協議会開催について

・日時平成３年５月26日⑧

・会場本庄文化会館

・登録９:3０・点鐘１０:0０

・義務出席者次期会長・幹事・クラブ

奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉

仕。Ｒ財団米山・会員増強各委員長

(4)クラブ会長エレクトセミナー開催



・日時平成３年５月14日㈹

・会場埼玉グランドホテル本庄

・登録１２:30～13:0０

・点鐘１３:00～16:0０

・懇親会費5,000円

(5)環境保全委員長宛に、「環境保全アンケ

ート」のお願い。締切５月10日。

(6)青少年交換プログラム派過学生募集の

件。応募資格257地区内居住または地区内

公私立高校在学生。クラブ締切４月30日、

地区締切５月10日。

(7)井戸事業、奨学金援助の寄付金に対する

第379地区ガバナーより、寄付金受領と感

謝の手紙の写し。

②地区友委員、田中一郎様より、環境保全

に関連した職奉事例調査によるロータリー

の友掲載資料のお願い。

③ＲＩより、(1)１月２日～３月３１日迄に入

会の新会員報告用紙。

(2)メキシコ年次大会のパンフレットとロー

ターアクト会議、世界社会奉仕会議の申込

書。

④東京本郷ロータリークラブより認証状伝

達式の案内。

⑤地区環境保全委員会より、地球環境問題

と身近な暮しの冊子。

⑥埼玉県環境整備課より、ゴミをへらして

地球いきいきリサイクル、コミック冊子。

⑦日本キリスト教、海外医療協力会より、

入会のお願い。

③株式会社オクトより、請求書。

⑨川本ロータリークラブより、次年度役員

及び理事名簿。

⑩会報、川本ロータリークラブ、寄居ロー

タリークラブ。

⑪例会変更。寄居ロータリークラブ、５月

22日㈱→５月22日～23日尾瀬一泊旅行。上

里ロータリークラブ、４月18日㈱→４月1７

日１２:１５小菊。４月25日㈱→４月24日７:００

小菊。
ｅ－ｍ－ｍ●“ｰ画一画一唾一画一四一画一⑮

委 員会報告
ｇ苧、争画一画●画一画一画一画季画●画一⑨

★ 出席委員会斎藤委員長

総 数 ２ ９ 名 出 席 ２ ２ 名 Ｍ Ｕ １ 名

出席率７９．３％

★スマイルＢＯＸ委員会河田清委員長

吉田守：朝倉様本日はお忙しい中おい出下

さいましてありがとうございます。後程

卓話、よろしくお願い致します。

樋口：①航空自衛隊熊谷基地司令・朝倉謙

様、本日は御多忙の所、岡部ＲＣにお出

かけ下さいまして、厚く御礼申し上げま

す。②結婚月。

青木：吉田恒会員、昨日はお世話様になり

ました。朝倉謙様、本日は宜しくお願い

致します。

伊藤捷：ところどころ腰まである雪をつい

て、延々６時間をかけて出羽三山の一つ

である月山に初登頂致しました。途中ひ

やりとすることもありましたが無事黒枠

になることなく帰って来られました。水

野先生には大変お世話様になりました。

水野：来る4/28⑧は「春の家族親睦会」で

す。どうぞ、よろしくお願い致します。

また本日は参加費集金の最終日ですので

ヨロシク。

伊藤副会長さん先日の「月山行」大変

お世話になりました。黒枠にならないで

ヨカッタですネ……。

臼杵：花のきれいな小生の一番好きな季節

になりました。

弊社の中にもアチコチに社員の手づく

り花壇が見られるようになりました。皆

さん又工場へ遊びに来て下さい。本日は

所用につき中座させて頂きます。

Ｏ本日の奉仕額１１，０００円

－２－

、

弓






























